



EIN BESUCH IN KAFKAS VERWIRRENDE WELTEN

Am 6. November 2019 isolierten wir, die 3c uns gemeinsam mit Frau Prof. Schickhofer und Frau Prof. Schuster im Rahmen eines TaO- Projektes von einander. Mithilfe eines inneren, durch Kopfhörer ermöglichten Begleiters wurden wir in das Leben Kafkas entführt. Sie geleiteten uns durch die Meilensteine seines Lebens und ließen uns erfolgreich in seine Gedanken- und Gefühlswelt eindringen. Durch unterschiedliche Stationen, welche die wichtigen Orte seines Lebens darstellten, lernten wir seine skurrilen und manchmal verwirrenden Werke kennen. Beispiele für die vorgekommenen Werke: *Der Brief an den Vater*, *Die Verwandlung*, *Das Urteil*, *Der Bau*, *Das Schloss*“, *In der Strafkolonie*. Wie auf einer ziellosen Mission, irrten wir durch die Werke. Die Verwirrung, die Franz Kafka bei den Menschen auslöste, bekamen auch wir im Laufe dieses Projektes deutlich zu spüren. Durch diese kreative Umsetzung konnten wir uns in die Gedanken und Absichten Kafkas hineinversetzen.

Lea Unterguggenberger

